Eine Zeit des Schenkens gibt es immer: Ob nun zu Weihnachten, zu Geburtstagen oder auch als Mitbringsel bei Besuchen..... Im Grunde genommen haben wir ja von allem im Überfluß, aber wir machen uns dennoch Gedanken, wie wir der Familie oder Freunden eine kleine Freude bereiten können. Und um Ihnen diese Suche ein wenig zu erleichtern, haben wir uns in diesem Jahr etwas Neues einfallen lassen:

Spenden statt Geschenke - Schenk mir nichts, spende was!

Und so funktioniert es:

Sie spenden etwas und informieren uns, ob Sie eine/oder mehrere unserer Geschenkkarten

"Ein ganz besonderes Geschenk"

von uns erhalten möchten, die Sie dann symbolisch dem Beschenkten überreichen können.

Diese Spenden unterstützen unser neues Projekt "Das Babynest" - eine Initiative, bei der es um die rundum Versorgung der Kleinsten geht, bevor sie zur Adoption kommen können. Näheres können Sie unter "Babynest" nachlesen.

Es versteht sich von selbst, daß Ihre Spende zu 100% in das Projekt fließt - wir würden Sie nur bitten, zusätzlich €2,50 zu überweisen, um damit die Kosten für die Karte und das Porto zu decken.

Und so sieht unsere Geschenk-Karte aus:



Auf der linken Innenseite erfahren Sie dann etwas über die Babies, sie bereits von uns betreut und umsorgt wurden, während auf der rechten Innenseite Platz für einen persönlichen Gruß an den Beschenkten ist. Ich hoffe, Sie sind jetzt neugierig geworden